

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léonard CURRAT

Restons jeunes

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1921, tome 19, p. 171

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## *Restons jeunes*

*Vers dédiés à mes anciens condisciples.*

Nous sommes vieux : les ans ont blanchi notre tête.  
Qu'importe ! Notre esprit peut garder sa verdure.  
C'est d'un souffle immortel que l'âme humaine est faite;  
Elle doit jusqu'au bout conserver son ardeur.

Nous sommes vieux : nos fronts se sont couverts de rides.  
Qu'importe ! La pensée échappe aux coups du temps.  
D'un essor vigoureux, sur ses ailes rapides,  
Elle plane au-dessus des âges inconstants.

Nous sommes vieux : un faix pèse sur nos épaules.  
Qu'importe ! l'homme agit, même le dos voûté.  
Jusqu'au dernier printemps, la sève monte aux saules ;  
Le chêne reverdit, malgré sa vétusté.

Nous sommes vieux : nos cœurs ont connu les épines.  
Qu'importe ! Le vrai bien n'en reste pas moins beau.  
Si la brume parfois, assombrit nos collines,  
Bientôt un gai soleil ranime le coteau.

Nous sommes vieux : nos pas chancellent sur la route.  
Qu'importe ! On peut marcher la main sur un bâton.  
La foi nous sert d'appui, loin des sentiers du doute ;  
L'espérance est pour nous un lumineux jalon.

Nous sommes vieux : la mort prépare son suaire.  
Qu'importe ! Délivrés de notre dernier lien,  
Nous monterons au ciel toucher notre salaire.  
Là haut tout est bonheur ; ici bas tout n'est rien.

Léonard CURRAT.